
Siracusa.  Edilizia,  tagli
agli oneri concessori se si
rispetta  l'ambiente:  sconti
dal 20 al 40%
Costeranno meno gli oneri concessori versati al Comune per la
costruzione  di  nuovi  edifici,  civili  e  industriali.  Una
riduzione sempre maggiore in rapporto al raggiungimento di
obiettivi di sostenibilità ambientale.
Lo ha deciso ieri sera il Consiglio comunale che ha approvato
una proposta del settore Territorio in applicazione di un atto
di indirizzo votato lo scorso anno. Lo sconto varierà dal 20
al  40%,  in  relazione  ai  risultati  ottenuti.  L’atto,
immediatamente esecutivo, ha ottenuto l’unanimità ed è stato
ampliato  rispetto  alla  proposta  iniziale  grazie  a  due
emendamenti: uno della commissione Urbanistica, illustrato dal
presidente Franco Formica, che ha consentito di estendere la
premialità alle costruzioni civili; e uno di Salvo Sorbello e
Cetty Vinci, che prevede di destinare il 10 per cento delle
entrate all’abbattimento delle barriere architettoniche.
Dopo il voto, il Consiglio si è sciolto per mancanza del
numero  legale  aggiornandosi  a  oggi  alle  18,30  in  seconda
convocazione.
Il  punto  sulla  riduzione  degli  oneri  accessori  è  stato
illustrato  in  aula  dall’assessore  all’Urbanistica,  Antonio
Moscuzza, e dal funzionario che ha redatto l’atto, l’ingegnere
Agostino  Calandrino.  Il  provvedimento  è  basato  non  su  un
semplice sconto ma introduce il concetto di premialità, in
ragione della difesa dell’ambiente. I progetti ammessi devono
promuovere  il  risparmio  energetico,  l’ecologia,  la
bioedilizia, la riduzione del rischio sismico, il riciclaggio
dei  rifiuti,  la  rigenerazione  urbana,  il  recupero  e  la
ristrutturazione urbana ed edilizia. Inoltre, in applicazione
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delle norme regionali, vengono individuate le aree su cui i
costruttori dovranno intervenire per il raggiungimento degli
obiettivi  e  per  ottenere  la  riduzione:  energia,  acqua,
rifiuti, materiali, salute e confort. L’obiettivo dei tagli è
di  dare  nuovo  impulso  al  settore  delle  costruzioni,  oggi
stagnante,  e  di  compensare  gli  sconti  introdotti  con  le
entrate derivanti dalla crescita economica del comparto.
Critiche alla proposta sono giunte dal gruppo di “Siracusa
Protagonista con Vinciullo”. Per Castagnino, lo sconto è solo
un modo per ovviare, a 5 mesi dalle elezioni, ad aumenti
decisi in passato dall’Amministrazione in carica; l’assessore,
piuttosto avrebbe dovuto chiedere scusa per avere causato il
blocco  dell’edilizia  con  tali  aumenti.  Secondo  Elio  Di
Lorenzo, la proposta è “una mano data ai palazzinari” perché
una riduzione di tale portata degli oneri concessori non è
sopportabile.
La replica è arrivata da Gaetano Firenze, che ha smentito
Castagnino sugli aumenti degli oneri di urbanizzazione. Ha
detto  che  il  Consiglio  in  carica  non  ha  mai  approvato
incrementi ma solo un adeguamento agli indici Istat, che per
altro erano negativi. I problemi dell’edilizia, ha concluso,
sono ben più ampi e di portata nazionale e la proposta in
discussione serve, piuttosto, a dare un impulso.
D’accordo con provvedimento si è detto Sorbello, che anzi ha
ricordato come egli abbia votato contro gli aumenti decisi nel
2010,  nonostante  fosse  un  capogruppo  della  maggioranza,
organizzando anche una protesta, perché ne aveva colto gli
effetti negati per il settore. Per Sorbello è necessario un
ulteriore sforzo verso la riduzione degli oneri.
Positivo  il  giudizio  del  presidente  della  commissione
Urbanistica, Formica, che si è complimentato con gli uffici
per  la  decisione  di  introdurre  una  premialità  e  non  un
semplice taglio. Non si tratta, ha aggiunto, di un favore ai
palazzinari  perché  comunque  bisogna  rispettare  il  piano
regolatore generale; piuttosto si introduce un’inversione di
tendenza rispetto a “uno sviluppo edilizio per molti versi
folle” perché stimola la sostenibilità ambientale sin dalla



progettazione.
“L’approvazione  della  riduzione  degli  oneri  concessori
rappresenta un passaggio importante e un segnale di grande
sensibilità che il Consiglio comunale, con voto unanime, ha
inteso manifestare al fine di incentivare le iniziative dei
costruttori e degli imprenditori in generale”, il commento
dell’assessore all’Urbanistica, Antonio Moscuzza.

Siracusa.  Gli  ex  Centristi
lasciano  la  maggioranza,  in
Consiglio con le mani libere
Come era facile prevedere, il Consiglio comunale di Siracusa
ha  preso  atto  dei  mutati  equilibri  politici  seguiti  alle
dimissioni di tre assessori, due in quota (ex) Centristi. Il
capogruppo Giuseppe Impallomeni ha annunciato l’intenzione di
cambiare nome al gruppo consiliare e la decisione di votare le
proposte valutandole una per una e secondo coscienza. Fuori
dalla  maggioranza  quindi.  Con  lui  i  consiglieri  Rabbito,
Malignaggi, Catera, Trimarchi e Spuria. Alla finestra altri
tre esponenti del gruppo misto.
Stasera, intanto, il Consiglio comunale si ritrova in aula per
discutere una proposta di regolamento per il conferimento di
civiche benemerenze, presentata da Alberto Palestro; poi una
mozione  di  Sorbello  e  Vinci  sulla  Tari  relativa  alle
pertinenze  pagata  in  misura  eccessiva  negli  anni  scorsi;
infine una mozione di Dario Tota per incentivare in città la
mobilità in bicicletta.
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Roy  Paci  al  Festival  di
Sanremo  ma  prima  della
"tempesta", quiete nella sua
Augusta:  "sole,  il  sound
della mia terra"
Ultime ore di tranquillità nella sua Augusta poi Roy Paci si
tufferà nella bolgia del Festival di Sanremo. Sarà sul palco
insieme a Diodato. Insieme presenteranno la loro “Adesso”, un
duetto  “dalla  ritmica  incalzante  e  parole  importanti”.  Ad
accompagnarli anche tre fiati e due tamburi.
Non pago, Roy Paci comparirà sul palco anche insieme a Mario
Biondi per accompagnarlo alla tromba nella sua swing ballad
“Rivederti”.
Per nulla teso, alcune ore fa Roy Paci ha pubblicato sui suoi
canali social una foto che lo ritrae a Brucoli, il mare alle
spalle. “Lo so, non ci crederete ma questo è il sound della
mia terra, adesso. La quiete prima della tempesta sanremese”,
le parole scelte per accompagnare lo scatto che trovate anche
in questo articolo.

Siracusa.  Sorpresa  al

https://www.siracusaoggi.it/roy-paci-al-festival-di-sanremo-ma-prima-della-tempesta-quiete-nella-sua-augusta-sole-il-sound-della-mia-terra/
https://www.siracusaoggi.it/roy-paci-al-festival-di-sanremo-ma-prima-della-tempesta-quiete-nella-sua-augusta-sole-il-sound-della-mia-terra/
https://www.siracusaoggi.it/roy-paci-al-festival-di-sanremo-ma-prima-della-tempesta-quiete-nella-sua-augusta-sole-il-sound-della-mia-terra/
https://www.siracusaoggi.it/roy-paci-al-festival-di-sanremo-ma-prima-della-tempesta-quiete-nella-sua-augusta-sole-il-sound-della-mia-terra/
https://www.siracusaoggi.it/roy-paci-al-festival-di-sanremo-ma-prima-della-tempesta-quiete-nella-sua-augusta-sole-il-sound-della-mia-terra/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-sorpresa-al-plemmirio-avvistate-tre-balenottere-di-passaggio-non-accadeva-dal-2011/


Plemmirio,  avvistate  tre
balenottere di passaggio. Non
accadeva dal 2011
Il mare siracusano continua a regalare sorprese. Nelle acque
di  fronte  al  Plemmirio,  nei  pressi  della  Pillirina,  due
appassionati  hanno  notato  e  filmato  il  passaggio  di  tre
esemplari pare di balenottera. Comprensibile emozione per un
evento non frequente. L’ultimo avvistamento siracusano risale
al  2011  quando  a  Fontane  Bianche  si  spiaggiarono  due
balenottere di 6 ed 8 metri di lunghezza, poi soccorse dalla
Guardia Costiera.
Secondo  alcune  fonti,  potrebbe  trattarsi  di  esemplari  di
balenottera comune che può arrivare a misurare anche 25 metri
un  adulto,  attorno  agli  otto  un  piccolo.  Nelle  immagini,
riprese  dalla  costa,  si  notano  i  cetacei  in  fase  di
affioramento e alcuni pennacchi di acqua, loro caratteristico
“sbuffo”.

Siracusa.  Bollette
dell'energia  elettrica  non
pagate,  Eni  trascina  il
Comune  in  tribunale:  1,4
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milioni di euro
Eni trascina in tribunale a Milano il Comune di Siracusa. Nei
mesi scorsi ha notificato un decreto ingiuntivo a Palazzo
Vermexio, richiedendo il pagamento di 1,4 milioni di euro di
bollette  elettriche  non  pagate.  Nel  conto  inseriti  anche
interessi e spese. Il 6 giugno in un’aula del palazzo di
Giustizia lombardo si discuterà il caso. A difendere il Comune
di Siracusa sarà l’avvocatessa Chiara Figura (Foro di Milano).

Siracusa. Furti nelle scuole,
sorpreso un 29enne dentro la
Wojtila:  voleva  rubare  le
monetine dai distributori
Non si arrestano i furti tentati o commessi in danno delle
scuole  siracusane.  Dopo  l’ondata  di  colpi  delle  settimane
scorse, altro episodio nella notte. Presa di mira la sede
della Wojtila di via Tucidite, nei pressi della Cittadella
dello Sport. Un 29enne si è introdotto all’interno e si è
subito diretto verso i distributori di snack e bevande per
portare via le monetine.
Non  aveva  però  fatto  i  conti  con  il  sistema  di  allarme.
Scattato  una  prima  volta,  era  riuscito  a  nascondersi
all’interno e non farsi trovare dalle guardie private della
Sicur Service. Ma quando, pochi minuti, dopo l’allarme ha
nuovamente segnalato che qualcosa non andava all’interno della
scuola, non gli è riuscita la stessa operazione: sorpreso
all’opera, gli è stato intimato l’alt. Nel frattempo è stata
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avvisata anche la Polizia, arrivata sul posto con una delle
Volanti.  Il  29enne  è  stato  denunciato  per  tentato  furto
aggravato.

foto da Sicur Service

Siracusa.  Nuovo  commissario
per la ex Provincia, vecchi
problemi:  conti  in  rosso  e
"grana" Siracusa Risorse
Carmela Elda Floreno è il nuovo commissario straordinario del
Libero  Consorzio  Comunale  di  Siracusa.  La  nuova  nomina
regionale è arrivata nelle ore scorse. Ex prefetto di Siracusa
(era  il  2009),  catanese,  72  anni,  è  stata  recentemente
commissario straordinario della ex Provincia di Ragusa. Prende
il posto di Giovanni Arnone.
Subito per lei sul tavolo due grane: il futuro dell’ente da
mesi in bilico sull’orlo del dissesto e la vertenza Siracusa
Risorse.
Nella prima, si persisterà con pervicacia – si può ipotizzare
–  per  portare  l’ente  fino  alle  elezioni  provinciali,  per
lasciare poi alla politica il compito di risolvere la grana
legata  ai  conti.  Quelli  dell’ex  Provincia  Siracusa  sono
costantemente in rosso. Mostrando così poco rispetto per i
suoi  dipendenti,  per  i  quali  si  ripropone  il  problema
stipendi. Niente a gennaio, forse un acconto a febbraio. Senza
garanzie e certezze difficile parlare di futuro o di servizi.
Anche tra i lavoratori sempre più diffusa la convinzione che
la  dichiarazione  di  dissesto  possa  essere  la  decisione
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migliore  per  chiudere  un’agonia  pluriennale.  Arnone  aveva
fatto preparare agli uffici le carte per la dichiarazione di
default senza però andare poi fino in fondo.
Drammatica è poi la situazione di Siracusa Risorse. Senza
contratto di servizio, senza fondi per garantire servizi e
stipendi la partecipata rischia grosso. I fatti dicono che,
così com’è, il servizio non può essere sostenuto dalle casse
pubbliche. Urgono misure drastiche, forse impopolari. Di cui
nessuno vuole assumersi la responsabilità. Preferendo stirare
fin quando possibile, in attesa di chissà quale vento nuovo. I
sindacati fanno quadrato attorno ai lavoratori.

Siracusa.  Voucher  da  5.000
euro  per  le  aziende  del
territorio:  progetti  per  la
digitalizzazione
Anche  le  imprese  siracusane  potranno  accedere  ai  voucher
digitali  da  5.000  a  progetto.  Dal  15  febbraio  via  alle
domande: c’è tempo fino al 15 aprile. Da giugno l’erogazione.
L’opportunità dei Pid (Punto Impresa Digitale) è estesa a
tutti i settori e riguarda le province di Siracusa, Catania e
Ragusa.
A presentare la misura è stato il presidente della Camera di
Commercio del Sud-Est, Piero Agen dopo la pubblicazione del
bando per l’assegnazione dei Voucher digitali I4.0.
Il plafond totale a disposizione ammonta a 240 mila euro, il
bando  è  già  on  line  sul  sito  camerale
(www.ctrgsr.camcom.gov.it) e dal 15 febbraio sarà possibile
inviare le domande attraverso la piattaforma Telemaco.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-voucher-da-5-000-euro-per-le-aziende-del-territorio-progetti-per-la-digitalizzazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-voucher-da-5-000-euro-per-le-aziende-del-territorio-progetti-per-la-digitalizzazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-voucher-da-5-000-euro-per-le-aziende-del-territorio-progetti-per-la-digitalizzazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-voucher-da-5-000-euro-per-le-aziende-del-territorio-progetti-per-la-digitalizzazione/


L’obiettivo  è  ambizioso:  potenziare  e  rinnovare  l’apparato
digitale del tessuto imprenditoriale locale. Quindi contributi
per nuove attrezzature da installare in azienda insieme a
strumenti di conoscenza e formazione.

Siracusa.  Bonus  sociale
idrico,  tariffa  ridotta  per
chi in difficoltà: pronte le
domande
L’Autorità per l’Energia elettrica, il Gas e il Sistema idrico
ha definito le modalità applicative del “Bonus sociale idrico”
per la fornitura di acqua a chi versa in condizioni di disagio
economico sociale.
Mira a garantire l’accesso all’acqua, prevedendo condizioni
agevolate per la fornitura della quantità necessaria per il
soddisfacimento dei bisogni fondamentali tramite uno sconto in
bolletta.
Al beneficio potranno accedere tutti i nuclei familiari con
ISEE non superiore ad euro 8.107,50, che sale a 20mila se si
hanno più di tre figli fiscalmente a carico. La richiesta del
“Bonus” dovrà essere presentata al Comune o ai Caf delegati,
congiuntamente alla domanda per il bonus elettrico e del gas.
Se accettata, sarà consentito lo sconto in bolletta pari al
costo  di  18,25  mc  annui  per  ciascun  componente  il  nucleo
familiare. Lo sconto verrà erogato direttamente per chi ha un
contratto diretto; per l’utente indiretto, cioè che vive in un
condominio e non ha un contratto proprio di fornitura idrica,
il bonus verrà erogato in un’unica soluzione dal gestore del
servizio  idrico  con  altre  modalità.  Il  bonus  idrico  è
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automaticamente usufruito dai titolari di “Carta Acquisti” e
dagli ammessi al “Reddito di inclusione”.
Per  il  2018,  la  richiesta  di  “Bonus  sociale  idrico  potrà
essere  presentata  dall’1  Luglio,  il  che  consentirà  il
riconoscimento di un ammontare una tantum a partire dall’1
Gennaio. La modulistica da utilizzare sarà resa disponibile
sul sito dell’Autorità (www.autorita.energia.it) e pubblicata
anche sul sito del gestore, dell’Ente di Governo dell’Ambito
territorialmente  competente  e  sul  sito  dedicato  dell’ANCI
(www.sgate.anci.it).

Francofonte.  Ricettazione  di
auto  rubate,  arresto  in
flagranza per un 36enne
Scovato a Francofonte il nascondiglio di un ricettatore di
auto rubate. Sono stati i carabinieri ad individuarlo ed a
recuperare  la  refurtiva.  Arrestato  il  36enne  Giovanni
Bonavita, sorpreso mentre scomponeva varie parti meccaniche e
della carrozzeria di una Fiat Panda risultata rubata a Lentini
ieri mattina.
Il deposito era in Contrada Bafù, nei pressi dell’abitazione
dell’uomo.  Arrestato  nella  flagranza  del  reato  di
ricettazione,  è  stato  sottoposto  ai  domiciliari.
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